

Forums pour l'entourage

## comment l'aider

Par Profil supprimé Posté le 08/12/2014 à 11h00

Voilà ,je viens de découvrir que mon compagnie joue au casino en ligne depuis mi octobre.il a déjà perdu 4000€.

Pour que je lui prête de l'argent il.m'a menti en me disant qu'on lui avait piraté sa carte bancaire et on lui avait vidé son compte.

J'ai réussi à avoir accès à son compte et il n'a jamais été piraté.

Par contre j'ai remarqué qu'il achetait des cartes prépayées pour alimenter ses comptes de casinos.

Il ne sait pas que je suis au courant.de plus je vais bientôt accoucher et je suis totalement perdue car je ne sais pas comment aborder le sujet ,de plus il s'emporte vite.

Que dois je faire?

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 01/01/1970 à 11h00

Bonjour Flora,

J'espère que votre accouchement s'est bien passé ! Désolé que vous n'ayez pas eu de réponse jusqu'à présent.

Votre compagnon est dépendant au jeu, ce qui l'amène à vous mentir. La dépendance distord la manière de voir le monde et d'agir. C'est très difficile à vivre pour l'entourage. Ce n'est pas une volonté d'être nocif avec ses proches mais c'est parce que le jeu lui dicte sa conduite. Lorsqu'on en est là il faut de l'aide au joueur pour s'en sortir. Mais pour qu'il puisse demander de l'aide il faut qu'il puisse reconnaître son problème ! Et pour que le problème puisse être reconnu, il faut lui en parler !! Donc mon conseil est que vous lui en parliez.

Si vous avez peur de sa réaction faites-le peut-être en compagnie d'une autre personne. En tout cas il n'est pas normal que vous ne puissiez pas lui dire ce que vous pensez ou ce que vous savez juste par peur de sa réaction. J'espère qu'il ne vous menace pas voire pire !! En tout cas s'il y avait un problème de la sorte ne restez pas seule avec et parlez-en à des proches ou même de manière anonyme (par exemple en nous appelant : 09 74 75 13 13).

Bon courage, racontez-nous ce qui s'est passé depuis décembre !

Cordialement,

le modérateur.

